
Auf Nachfrage von Ratsherrn Schiebener erklärt Fachbereichsleiterin Thünker-Jansen, dass eine 
Ersatzbepflanzung vorgenommen wird.  


